

Près de 3 000 visiteurs aux Fèvres, dans la cour du château d'Eu.

Publié le 18/10/2015 à 21H41

Eu. Septième édition du salon international des métiers d'art des métaux, les Fèvres.



Le son des outils a résonné dans la cour du château

Pour la quatrième fois, la septième édition du Salon international des métiers d'art des métaux, les Fèvres, a investi tout ce week-end la cour d'honneur du château.

Une quarantaine d'exposants dont de très nombreux ferronniers, couteliers, sculpteurs, fondeurs, bronziers, bijoutiers, dinandiers... venus des quatre coins de France mais aussi des Belges, Anglais, Russes, Espagnols, Ukrainiens, Tchèques... ont fait résonner les abords de ce haut lieu patrimonial aux sons des marteaux sur l'enclume.

Un spectacle haut en couleur et en chaleur qui a séduit les près de 3 000 visiteurs qui en ont franchi le seuil. La manifestation a aussi pu susciter des vocations avec un stand dédié aux formations et des initiations proposées aux jeunes visiteurs pour le maniement des outils.

Et la magie s'opère avec des métaux portés à plus de 1 300 °C. « *Ce qui est impressionnant, c'est cette force et la précision des artisans. Autre étonnement, ils viennent de divers pays et donnent l'impression de ne parler qu'une seule langue, celle du métal en fusion pour créer leur œuvre* », soulignait Florence, une spécialiste du monde de la forge et des métiers d'art des métaux.